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  新２・３年生の保護者の皆さま、今年度も頑張って中学校の

情報を発信していきますので、どうぞよろしくお願いします。

 また、新入生の保護者の皆さま、これから行事や教室の様子

をこのはやちう通信を通じ、写真を添えて皆さまにお伝えして

参りますので、ぜひぜひ楽しみにしてくださいませ。(^^)/  

  

【今年もギリギリの入学式！】 

  ４月８日の大雨の中、午前10時から高校の入学式が行われました。

700名を超える高校新１年生(桜)が、広い４号館体育館で満開です。

 予想通り？午前の式は延び、午後の会場準備時間が厳しい状況の

中、今年も活躍してくれたがやはり２・３年生の先輩たちでした。

その一生懸命な姿から、新入生を気持ちよく迎えてあげようという

温かい気持ちが伝わってきました。みんなの協力のおかげで無事に開式できました。 (^^)/ 

 新入生代表として杉山美茉莉さんが「誓いの言葉」を、そして在校生代表の宮地拓実君

が「歓迎の言葉」を大勢の人の前で堂々と語りました。二人とも本当に立派でした。 (^o^) 

 

【和やかな雰囲気での対面式！】 

 10日の午前、新入生71名を迎え総勢214名で対面式を行いました。 

中高合同の対面式は、グラウンド・コンディションが悪かったため

放送で行いましたが、中学の新入生代表として柳下祐輝くんが全校

生徒2359名にメッセージを届けました。続いて行われた中学校だけ

の対面式では、在校生の代表として２年生の間瀬美大さんが、新入

生の代表として上迫拓雅君が、みんなの前で挨拶しました。 (*^_^*)   上迫拓雅君の挨拶 

  続いて、中学スタッフの自己紹介をしました。今年度は昨年度より１名増えて13人です。

詳しくは次号で紹介させていただきますが、昨年度中学３年生の担任だった加藤・三嶽先

生は高校１年生の担任に上がり、学年付きの妻沼先生は高校２年生の担任になりました。 

 

【サイバー犯罪防止講演会がありました！】 

 14日に、神奈川県警本部から講師をお招きして、サイバー犯罪に

関する講演会を行いました。携帯電話(スマートフォン)がこれほど

普及している現代、中・高校でも様々なトラブルが発生しています。

 校内でも指導を徹底しておりますが、ご家庭におかれましても、

携帯電話の使用ルールや寝室へ持ち込ませないなどの約束事をしっ

かりと話し合っていただきたく、よろしくお願いいたします。 <(_ _)>  パワポでのわかりやすい講演 


